

Ressort: Finanzen

Handelsstreit zwischen USA und China eskaliert weiter

Peking, 04.04.2018, 10:55 Uhr

GDN - Der Handelsstreit zwischen den USA und China eskaliert weiter. Als Vergeltung für neue Strafzölle der US-Regierung hat Peking am Mittwoch Sonderabgaben auf Importe aus den USA angekündigt.

Dies soll 106 US-Produkte im Gesamtvolumen von 50 Milliarden US-Dollar betreffen, teilte das chinesische Finanzministerium mit. Unter anderem sollen die zusätzlichen Zölle in Höhe von 25 Prozent auf Sojabohnen, Autos und Chemieprodukte erhoben werden. Wann die neuen Zölle in Kraft treten, soll später bekanntgegeben werden. Am Dienstagabend hatte die US-Regierung neue Sonderabgaben in Höhe von 25 Prozent auf 1.333 aus China importierte Produkte angekündigt. Auch diese Zölle sollen einen Gesamtwert von 50 Milliarden US-Dollar haben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-104221/handelsstreit-zwischen-usa-und-china-eskaliert-weiter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com